



Wir machen's.

# WIR WIR

in Rehlingen-Siersburg

Info des SPD-Gemeindeverbandes Rehlingen-Siersburg

Dezember 2013

## Wir machen das!

Umbau und Erweiterung des Kindergartens St. Martin können in Angriff genommen werden. Der saarländische Bildungsminister hat mit der Bewilligung einer Landeszuwendung in Höhe von rd. 420.000 EURO den Weg freigemacht. Die Gemeinde wird mit ca. 220.000 EURO an der Finanzierung beteiligt sein.

Zweifelsfrei wichtige Vorhaben sind in diesem Jahr in unserer Gemeinde für die Bürgerinnen und Bürger realisiert worden bzw. ihre Verwirklichung wurde in Planung oder in Angriff genommen.

Hier einige Beispiele:

Platz für die Freiwillige Ganztagschule: mit dem Ankauf eines Wohnhauses nahe zum Schulgebäude konnte die Gemeinde den räumlichen Engpass von Grundschule und Ganztagschule etwas entspannen. Die Aufstockung des sog. Multifunktionstraktes (ca. 850.000 EURO) schafft weitere 4 Räume.



Siersburg



Rehlingen

**SPD**  
Wir machen's.

Wir wünschen Ihnen  
ein besinnliches  
**Weihnachtsfest**  
und ein gutes neues Jahr!



### EINLADUNG

zum Neujahrsempfang 2014  
und zur  
Verleihung des Bürgerpreises  
am 5. JANUAR 2014  
11.30 Uhr  
Kultur- und Sporthalle Rehlingen

### Impressum

Herausgeber: SPD Gemeindeverband Rehlingen-Siersburg

V.i.S.d.P.: Reinhold Jost, Dr. Michael Altmayer

Fotos: Reiner Petry

Layout: Peter Wagner, Dikom Werbung Dillingen, Johannesstr. 15

Druck: Kleindruck, Saarlouis-Lisdorf

# Wir machen das!



Hemmersdorf

Hier wird eine neue Fußgängerbrücke über die Nied gebaut. Wie lange der noch vorhandene alte Metall-Steg Bestand haben wird, ist ungewiss. Umso wichtiger wird eine neue behindertengerechte Fußgängerbrücke sein; Zuschussquote: 85%!

Fast vollendet ist die Umgestaltung des vormaligen Schulgebäudes in Fremersdorf in den Kindergarten St. Mauritius. In das Projekt – vornehmlich zur Schaffung von Ganztages- und Krippenplätzen – werden über 800.000 EURO investiert worden sein.



Fremersdorf

Sehr gut vorangekommen ist der Umbau der Schule in Gerflangen in ein „Dorfhaus“, in dem generationsübergreifend und sozialverpflichtet ehrenamtlich Leistungen für die Ortsgemeinschaft erbracht werden. Danke an das Bauteam des Bürgervereins! Investition in 2013: ca. 80.000 EURO.



Gerflangen

Grabstätte und Grabmal von Johannes Guittienne (1809-1889), Vorkämpfer für Freiheit und Demokratie, wurden fachkundig restauriert. Damit ist die letzte Ruhestätte des „großen Sohnes“ unserer Gemeinde an der Kirche St. Rufus in Niedaltdorf, seinem Ansehen und seiner Bedeutung entsprechend, würdig gestaltet.



Niedaltdorf

Für eine Gemeinde ist die behindertengerechte Gestaltung des öffentlichen Verkehrsraumes, z.B. Absenken von Gehwegen, eine Verpflichtung. hier: Gehweg Niedbrücke und Haltestelle Im Haag, Eimersdorf.



Eimersdorf

Mit einem II. Bauabschnitt ist nun der sog. Spurweg vollendet worden, der vom Ortsausgang Fürweiler Richtung Schwerdorff zur „Brücke der Freundschaft“ führt. Damit ist eine sinnvolle und nicht überzogene Befestigung dieses Feldwirtschaftsweges vorgenommen worden; Investitionskosten ca. 15.000 EURO.



Fürweiler

Neu gestaltet wurde die Vorfläche des Ehrenmals in Oberesch. Durch die Zurückversetzung des Eingangstores wurde die Gedenkstätte stärker in die öffentliche Wahrnehmung „gerückt“. In einer Kombination von rustikalem Betonpflaster und Kalksplit ist die Fläche nunmehr regionaltypisch und anscheinlich gestaltet.



Oberesch

Einen begrenzten Wiederaufbau des Alten Waschhauses in Biringen sehen die Haushaltsveranschlagungen in den Plänen für 2013 und 2014 mit insgesamt 40.000 EURO vor. Über den Mauerresten soll ein Dach errichtet werden. Zu den Pfeilern hin sollen in ruinenhafter Weise drei- bis vierlagige Aufmauerungen erfolgen.



Biringen